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Предложенный состав будет охватывать случаи совершения 

хищения безналичных и электронных денежных средств, совершенные 

тайно, путем обмана или злоупотребления доверием, в случае 

открытого хищения, в том числе с применением насилия, опасного для 

жизни и здоровья, а также случаи присвоения или растраты вверенных 

безналичных денежных средств.  
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В последние десятилетия большой интерес исследователей 

представляют четвертичные соединения имидазола и его производных. 
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Они широко применяются в биотехнологии в качестве «зеленых 

растворителей» и дезинфицирующих средств в медицине [1]. 

Четвертичные соединения имидазола образуются в результате 

протонирования или замещения имидазола по атому азота и содержат 

заместители в 1,3 положениях [2]. Многие их них проявляют свойства 

ионных жидкостей, потому что при нормальных условиях они 

представляют собой вязкие жидкости [3].  

Целью данного исследования является синтез четвертичных 

солей галогенидов имидазолия, имеющих в 1,3 положениях 

бензильные или алкильные заместители, проведенный согласно 

следующим схемам. 

 

 
Для получения 1,3-дибензил-4-метилимидазолия хлорида и 1,3-

диоктил-2-метилимидазолия бромида брали избыток алкилирующего 

агента в соотношении с исходным производным имидазола 1:2. В 

качестве растворителя использовали ацетонитрил для облегчения 

протекания реакции SN2. 

Реакционную смесь перемешивали в течение 10 часов при 

температуре 80°С, после чего растворитель упаривали под вакуумом, 

Полученный целевой продукт промывали диэтиловым эфиром и 

ацетоном. Полученный 1,3-диоктил-2-метилимидазолий бромид 

перекристаллизовали из бензола. А полученный 1,3-дибензил-4-

метилимидазолий хлорид растворяли в хлороформе и перемешивали с 

активированным углем, отфильтровывали и упаривали на роторном 

испарителе.  

Выход 1,3-дибензил-4-метилимидазолий хлорида и 1,3-диоктил-

2-метилимидазолий бромида составил 53% и 79% соответственно. 1,3-
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Диоктил-2-метилимидазолий хлорид представляет собой белый 

порошок, Тпл 78°С. 1,3-Дибензил-4-метилимидазолий хлорид - 

воскоподобное вещество, Тпл 20°С. 

Полученные соединения будут исследованы на наличие у них 

биологической активности. 
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Introduction. After 1848 the nations of the former Habsburg estate had the 

aim of self-determination. The Ukrainians were one of them. The research 

under consideration raises the issue of the Ukrainian nationalism development 

of Austria-Hungary as it is vitally important to understand the origins of the 

conflict, which continues to exist and deals with the current international 

problem.  

Methodology. The present study draws primarily on the work of Canadian 

scientist Paul Robert Magocsi «The Roots of Ukrainian Nationalism: Galicia as 

Ukraine's Piedmont». The qualitative content analysis of the information from 7 

works of the Russophiles and 6 ones of the Ukrainophiles is provided within the 

current research. The empirical material is also represented by the book of 

F. F. Aristov «Carpatho-Russian writers. Research on unpublished sources», the 

Ukrainophile articles of Ivan Franko and Levitsky where they express their 
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